
 

 

 

 今回のＡＳＳＥＴＳは、福島原子力発電所の地震の被災による放射能漏れの汚染物質を洗い流したり雨で汚染されたりした「放射能汚染水」を海に投棄するという政府の方針が決まったというニュース記事を張り付けていま

す。現在の科学では、「トリチウム」という放射性物質を取り除く方法はなく、海に流すしか方法はないのでしょう。しかしそうすると海の生物が汚染され、海の恵みである魚や貝や海藻を捕獲し収穫し販売している漁業者は、

必然的に放射能による被曝の被害を受けるわけであり、せっかく頑張って生活を立て直してきた努力が無に帰することになります。そのことで、直接被害をこうむる漁業者が政府の方針に反対しているのです。 

「風評被害＝本当は何も問題がないのに危険であるという噂である範囲の人たちが色々な損害を被ること」とテレビや色々なところで言われていますが、これは誤りであり、トリチウムによる内部被害が今後発生することもあ

り得るので、私は「実質被害そのものである」と考えており、このような、人類が管理できないような原子力発電所を、地震大国の日本に建設したことの方が間違っていると考えており、あなた達これからの世代の人たちの生活

を守るためには、直ちにすべての原子力発電所を廃炉にすべきであると考えているのですが、いかがでしょうか。 

更に、お隣の中華人民共和国や韓国も、放射性物質を海洋に投棄することには強い懸念を抱いています。これらの国々が、原子炉に対して的確な基準が守られているかについて、日本への批判ができるかどうかについての疑問

はあるのですが、ともかく、東北地方そして九州地方の漁師さんたちだけではなく、広く太平洋や地球全体の海洋汚染についての問題であると考える必要があるでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ASSETS OF OUR LIVES 2021年 04月 17日 第 35巻 08号 ≪確かな知識や教養を身につけ・豊かな心を育て・充実した人生を‼≫  

現代が学べる 志 成 館 

【右】右の記事の「第 2の震

災」の意味が分かりますか？

誠実な科学者による告発なの

ですが、トリチウムの汚染水

を海に流すことで、今後、海

中の動物や植物が被曝し、そ

してその後はそれを食べた人

間が被曝をし始める時が来る

という意味です。皆さんは

「水俣病」がどのようにして

起こったかを思い出してくだ 

さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【下】 現在日本の各所でコロナによる「医療崩壊」が起こりつつあります。このような事態になったのは、ここ

３０年間に及ぶ「医療や保険体制の破壊＝民営化」が原因であるという記事です。日本はもともと郵便や鉄道や電

信電話が公営であり、そして医療や保険などの仕組みも整っていて、老若男女、貧富を問わず、安全に生きていけ

る国だったのです。しかしネオ・リベラリズム＝新自由主義という「弱肉強食」「弱者切り捨て富者優先」のアメリ

カ合衆国の共和党や強い企業が主張する理論が世界中を席捲し、日本の中曽根や小泉や安倍や菅等の歴代の自民党

の首相たちがこの線に沿って日本を破壊してきたから「医療崩壊」そして「ＣＯＶＩＤ－１９のワクチンさえ生み

出せないみっともない国家」になったのです。その中でもとりわけひどい指導者は「大阪維新の会」であり、大阪

は日本で一番ひどく公営の病院などをつぶしてきたところなのです。森館長は半年以上前に、「大阪での感染者や死

者が日本一になる」と言っていたでしょう。２０２１年４月の今日、予言通りになりました。それ程ひどい民営化

や利益優先の冷酷な政治が大阪でなされてきたのです。館長が賢いのではなく、このことを強く懸念されていた人

たち、たとえば以前よくテレビに出ておられた佐高信さんや植草一秀さん達が、多くの本を書かれており、それを

森は読んでいたから予測できたのです。橋本徹や現在の大阪府や大阪市の首長である松井や吉村は同罪なのです。

それでも橋下徹はテレビに出て威張り腐っているではないかとお考えの方は、「橋本徹や櫻井よしこなどが、日本政

府や強い企業や放送局などの利益に従った発言をして、更にはまた日本よりもアメリカ合衆国政府にとって都合が

よい発言をなし、愚かな日本国民が、アメリカや日本国政府や自民党の有力者や独占的な企業や放送局の言いなり

になる国民になるように、国民を洗脳する役割を果たしているからである」という意見を一度は考えてみてくださ

い。ちなみに大阪の半分以上の人たちはこのことを知っておられるのです。だから「大阪都構想」は敗北したので

す。いずれにしても安易な民営化という流れを断ち切り、公的な制度の欠陥を是正しつつ、もっと優しい公的な仕 

組みが整った日本に戻していく必要があると思うのですが、いかがでしょうか。 

 

【上】 これまで何度もＡＳＳＥＴＳに載せてきましたし、今後も載せ続けますが「日本の女性差

別はあまりにもひどすぎる」という記事です。ありとあらゆるデータで日本の後進性が証明されて

います。森喜朗、元総理にして元オリンピック委員長の馬鹿さ加減を見れば、世界中の人が理解で

きていると思います。実に悲しいことです。ちなみに私自身が女性差別にこだわる理由は、私が儒

教による男尊女卑の思想がはびこる古い村社会に生まれており、昔から父に比べて母が損をしてい 

るなあと感じて、幼い時を過ごしてきたということもあります。同じく儒教思想が中心的な思想基盤

の国である「中国」も「韓国」も日本と同じように、女性の地位は低いことがわかるでしょう。 


